

Aviso de Privacidad de Brum Ramírez Asesores en Negocios, S.C. Válido para todos los efectos legales conducentes.

Brum Ramírez Asesores en Negocios, S.C. (en adelante BRAN), con domicilio en Avenida Insurgentes Sur 1605 piso 15 módulo IV, colonia San José Insurgentes, delegación Benito Juárez, c. p. 03900, Ciudad de México, en cumplimiento con lo dispuesto por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de Particulares y su reglamento (en adelante LFPDPPP), hace de su conocimiento que los datos personales proporcionados a BRAN (datos personales, de identificación, laborales o de contacto), son tratados de manera confidencial y serán utilizados para dar cumplimiento a las propuestas de servicios o contratos vigentes o por firmar que tenga con BRAN.

El manejo de los datos recibidos en nuestro sitio electrónico www.grupobba.com.mx tiene como finalidad prestar y suministrar todo tipo de servicios profesionales, ya contratados o por contratar con BRAN, como asesoría, consultoría y asistencia técnica, selección, reclutamiento, capacitación y manejo de personal, en cualquier área profesional ya sea legal, administrativa, comercial, financiera, contable, corporativa y/o cualquier otra. Los datos mencionados podrán ser tratados tanto por BRAN, como por las empresas controladoras y filiales de GRUPO **BBA**, para brindarle un mejor servicio y pronta respuesta a sus solicitudes.

Asimismo, le informamos que usted en todo momento cuenta con el derecho de acceder, rectificar, cancelar, actualizar, oponerse o revocar su consentimiento respecto a la utilización de sus datos personales (Derechos ARCO), los cuales podrá ejercer enviando un correo electrónico a privacidad@grupobba.com.mx. Toda solicitud que sea presentada deberá incluir nombre completo, así como descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los cuales ejercerá los derechos referidos, agregando su dirección de correo electrónico para facilitar la localización de los datos personales de que se traten.

Conforme a lo dispuesto por el artículo 32 de la LFPDPPP, comunicaremos al titular en un plazo máximo de veinte días hábiles (contados desde la fecha en que se reciba la solicitud de acceso, rectificación, cancelación u oposición), la determinación adoptada a efecto de que, si resulta procedente, se haga efectiva la misma dentro de los quince días siguientes a la fecha en que se comunica la respuesta.

Los plazos antes referidos podrán ser ampliados una sola vez por un periodo igual, siempre y cuando así lo justifiquen las circunstancias del caso.

Los datos personales que la empresa recaba no afectan la esfera más íntima del titular, y por ende no son considerados sensibles por lo que, al momento de ser proporcionados por el titular de los mismos, salvo manifestación expresa en sentido negativo, existe un consentimiento para su tratamiento y transferencia.

Brum Ramírez Asesores en Negocios, S.C. se reserva el derecho de cambiar, modificar o complementar el presente aviso en cualquier momento, en cuyo caso se hará de su conocimiento a través de correo electrónico de quien debemos notificar dichos cambios o de la página electrónica www.grupobba.com.mx